

ESCUELA MODELO DE BELLA VISTA

Departamento de Vida en la Naturaleza

El Departamento de Vida en la Naturaleza ha organizado un **Campamento para 4° año de Nivel el Primario con destino al Parque Los Robles, Moreno, para los días 25 y 26 de junio**. El martes 25 de junio, nos reuniremos en el establecimiento escolar a las **09:30 hs** para partir a las 10:00 hs.

La Reserva Parque Los Robles es un camping arbolado de 20 hectáreas, en donde utilizaremos un quincho con capacidad para ochenta personas para los almuerzos, meriendas, desayunos y cena; dormirán en carpas (las llevamos nosotros); los baños se encuentran al lado del quincho, al igual que las piletas para el lavado de vajilla.

Luego del armado de carpas, almorzaremos y después, realizaremos caminatas por el bosque para conocer el predio, realizaremos juegos y cerraremos el primer día con juego nocturno y fogón. A la mañana siguiente, luego de desayunar, continuaremos con juegos y técnicas de campamento, almorzaremos y a las 15:00 hs, realizaremos el cierre con una técnica grupal. Estaremos de regreso en el establecimiento escolar a las 16:30 hs aproximadamente.

Los almuerzos y cenas consistirán en: milanesas de pollo con ensalada de lechuga y tomate; guiso de arroz con pollo, hamburguesas a la parrilla, jugo y fruta de estación. El desayuno y meriendas consistirán en mate cocido o te con galletitas.

Los profesores, Quique Carena, César Cecenarro, Agustín Carena, Macarena Sandoval, Melanie Guardiola, más estudiantes del Instituto Modelo, (Profesorado de Educación Física), Silvina Asta, Directora y posiblemente los maestros de 4to año, seremos quienes asistamos al campamento.

Por la noche, los docentes realizan guardias nocturnas desde las 00:30 hs hasta las 07:30 hs para atender cualquier necesidad que requieran los chicos.

Se sugiere no llevar celular, ya que no nos responsabilizamos por pérdidas o rupturas. Si es por fotos, estaremos enviándolas a los grupos de WhastApp.

Viajaremos en micros escolares.

La lista de elementos, planillas de autorización y planilla de salud se entregarán más adelante.

Debido a la situación por la que estamos atravesando, si son 35 los niños los que confirman asistencia al viaje mediante el pago de la seña y entrega de autorización, informaremos la realización del mismo. En caso de ser menos de 35, el campamento no se realizará, haciendo devolución del importe abonado a cada familia explicando el motivo de la devolución.

El valor del viaje es de \$ 35.000 (treinta y cinco mil pesos), pudiendo abonarlo en dos cuotas de \$17.500. (La primera, correspondiente al mes de mayo, se tomará como pago de la seña y en base a eso, confirmaremos la realización del campamento). El dinero debe enviarse en sobre cerrado, indicando nombre, apellido y curso del alumno, abrochado en el cuaderno de comunicados. Los Profesores a cargo (mencionados anteriormente), se encuentran los lunes, miércoles y viernes durante el turno mañana. Se recomienda que al ingresar a las áreas extraprogramáticas, den en mano el cuaderno al Coordinador que los reciba en la puerta, para que de esta manera, lo entregue a los profes de campamento, les firmen el recibí en el cuaderno y lo anoten en el listado de 4to año para que el pago quede registrado.

Si no asisten al turno mañana, los maestros recibirán el sobre, firmarán que recibieron el mismo y se lo entregarán a los profesores de campamento, quienes pasarán por los cursos, una vez por semana.

Ante cualquier duda o consulta, pueden comunicarse con nosotros mediante el cuaderno de comunicados o acercarse personalmente, los lunes, miércoles y viernes, de 09:00 hs a 12:30 hs.

Atte. Departamento de Vida en la Naturaleza y Equipo Directivo



... Desde ya, muchas gracias...